



A 40 AÑOS DEL SUA EN NUESTRA FACULTAD

 Verónica Nathaly Cortés  César Gabriel Alanís Merchand

CON UNA CEREMONIA Y LA TRADICIONAL PARTIDA DE PASTEL SE CELEBRARON LAS CUATRO DÉCADAS DE LA MODALIDAD ABIERTA DE ESTUDIOS EN DERECHO



El pasado 18 de abril se celebraron cuatro décadas del Sistema de Universidad Abierta (SUA) en el Aula Magna Jacinto Pallares, la ceremonia fue presidida por la doctora María Leoba Castañeda Rivas, nuestra directora.

En el acto se recordó como el SUA surge como iniciativa del rector, el doctor Pablo González Casanova, quien representó un modelo educativo que pretendía facilitar y continuar los estudios a nivel superior sin dejar de lado las ocupaciones y actividades profesionales, académicas y/o familiares; de tal manera que en su momento se convirtió en una opción flexible e innovadora.

También se explicó como en 1974 el Consejo Técnico de nuestra Facultad aprobó la iniciativa y un año más tarde iniciaron las actividades, desde entonces el Sistema Universidad Abierta y Educación a Distancia (SUAyED) tiene como objetivo extender la educación media superior y superior hacia distintos sectores de la población al incorporar el uso de las tecnologías

de información y de la comunicación (correo electrónico, videoconferencia, grupos virtuales y foros, entre otros) como herramientas del proceso enseñanza-aprendizaje.

El licenciado Fausto Ledesma Rocher, jefe de la División de Universidad Abierta, reiteró la eficacia del SUA al contar con una matrícula de 340 profesores a cargo de los casi 4000 estudiantes; quienes constituyen la opción viable de la modalidad de estudios al ser ésta "una alternativa académica para formar profesionales de la ciencia y del ejercicio político".

La doctora Castañeda Rivas destacó la importancia del SUA al ser una opción educativa para continuar con los estudios a nivel superior; enfatizó en la trascendencia del estudiante autodidacta al "tener la disposición de abreviar todo el conocimiento que nos presenta hoy el mundo globalizado" mediante nuevas herramientas para el desarrollo intelectual.

En la actualidad el SUA se compone de 22 licenciaturas en la modalidad abierta. La otra opción, el Sistema de Educación a Distancia oferta 19 opciones de estudios superiores

En el evento se contó con la presencia de la doctora Judith Zubieta García, titular de la Coordinación Universitaria de Educación Abierta y a Distancia (CUAED) de nuestra Universidad; del doctor José de Jesús Ledesma Uribe y la licenciada Luz María Islas Colín, secretario académico y secretaria de planeación, respectivamente, de nuestra Facultad.

Además estuvieron presentes la maestra Rosío Arroyo Casanova y el maestro Víctor Hugo Pérez Hernández, jefe de la División de Educación a Distancia y secretario particular de la dirección, también de nuestra Facultad. 🏆

